
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00039            DEL  30/10/2020 

 

OGGETTO :    PROPOSTA PARCO VIA LIVATINO 

 

L’anno duemilaventi il giorno 30 del mese di ottobre, alle ore 12:10 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella NO  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe NO  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Mariella Abbinante Giuseppe Balzano Michelangelo Quaranta  

 



 

Il Presidente 2 CCP, riferisce: 

 

Nella seduta del 26/10/20 la 2 CCP prendendo ad oggetto della propria discussione la 

tematica della riqualificazione urbana, ha focalizzato la sua attenzione sull’area sita tra le vie 

Livatino e Menichella. 

Per tale area, anche al fine di migliorarne l’aspetto urbanistico di tale zona, la commissione 

ritiene opportuno proporre la creazione di un parco pubblico mediante sistemazione un percorso 

ginnico, area sgambamento cani e verde attrezzato. 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente;  

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     VISTO il verbale della 2 CCP del 26/10/20 

- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1)  ESPRIMERE, parere come da decisione del consiglio 

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inoltrare il tutto alla Ripartizione 

Infrastrutture per i successivi ed opportuni provvedimenti 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Possiamo passare alla discussione del settimo punto 

all'ordine del giorno “creazione parco pubblico via 

Livatino con via Menichella”. La parola alla presidente 

della seconda CCP Orsola Scardigno. 

 

Consigliera Scardigno 

Nella seduta del 26 ottobre 2020 la seconda CCP, prendendo 

ad oggetto della propria discussione la tematica della 

riqualificazione urbana, ha focalizzato la sua attenzione 

sull’area sita tra le vie Livatino e Menichella. Per tale 

area, anche al fine di migliorare l’aspetto urbanistico di 

tale zona, la commissione ritiene opportuno proporre la 

creazione di un parco pubblico mediante sistemazione di un 

percorso ginnico, area sgambamento cani e verde attrezzato.  

Esaminata la documentazione pervenuta al fine di giungere 

ad una seria e motivata valutazione del parere per il 

Consiglio del municipio, è chiamato ad esprimere. Acquisite 

tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie. Apriamo la discussione, ci sono interventi? Prego. 

 

 

Consigliera … 



Va tutto benissimo, Orsola, avrei aggiunto soltanto un’area 

giochi per i bambini. 

 

Consigliera Scardigno 

Sì in realtà era anche compreso quello nel verbale a cui 

facevamo riferimento. 

 

Consigliera … 

Quindi c’è, è previsto? 

 

Consigliera Scardigno 

Sì è previsto, nel verbale 163 era previsto anche il 

discorso del verde attrezzato e quindi anche dell’area 

bimbi. 

 

Presidente 

Ci sono interventi? Non ci sono interventi. Dichiarazioni 

di voto? Non vedo prenotazioni. Chiedo alla dottoressa 

Cazzolla di procedere con l’appello, la votazione con 

appello nominale. 

 

Voce fuori campo 

Deve fare l’appello per la votazione al punto 7.  

 

Presidente 

Settimo punto all'ordine del giorno. 



 

Direttore 

Abbinante Mariella assente.  

Balzano Giuseppe. (voce fuori campo:mi sa tanto che anche 

Balzano è uscito prima). Il telefono ha ceduto.  

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole.  

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Michelangelo non c’è. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Saliano Vito,favorevole. 

Scardigno Orsola, favorevole.  

Presidente? 

 

Presidente 

Favorevole.  

 

Voce fuori campo  

Nove più uno favorevoli. 

 

Presidente 

Il Consiglio del municipio, udita la relazione del 

presidente. 



Presa visione della documentazione pervenuta. 

Sentiti i diversi interventi. Visto il verbale della 

seconda CCP del 26.10. Preso atto che sulla presente 

proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 

direttore del municipio trattandosi di mero atto di 

indirizzo. 

Ascoltata la proposta finale formulata dalla presidente. 

Visto il vigente regolamento sul decentramento 

amministrativo. 

DELIBERA 

Di esprimere parere favorevole con dieci voti favorevoli e 

nessun voto contrario. 

Delibera di dare mandato alla direzione del municipio di 

inoltrare il tutto alla ripartizione infrastrutture per i 

successivi ed opportuni provvedimenti. 

  



 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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